
構成員からＫＤＤＩへの追加質問（第 55回関係） 

質問１ ＮＴＴ東日本・西日本のスタックテストに関する議論において、貴社

はスタックテストの「顧客営業」あるいは「宣伝」に係る費用を営業費に含

めるべきといった御意見を表明あるいは支持したことはございますか。 

（佐藤構成員） 

【KDDI回答】 

当社から当該意見に対して表明あるいは支持した履歴はございません。 

質問２ 仮に、上記の御意見を表明されたこと等がある場合、今回、貴社の御

意見が変わったのはどのような理由からでしょうか。その考え方を説明し

てください。 

（佐藤構成員） 

【KDDI回答】 

上記の通りです。 




